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予算決算委員会 文教厚生分科会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和３年３月２日（火）

午前１１時４２分開会，午前１１時５８分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 協議事項

① 議案第２３号 令和２年度土浦市一般会計補正予算（第１５回）

第１表歳出全部，第２表繰越明許費全部

４ その他

５ 閉 会

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（８名）

委員長 塚原 圭二

副委員長 目黒 英一

委 員 田子 優奈

委 員 奥谷 崇

委 員 矢口 勝雄

委 員 下村 壽郎

委 員 鈴木 一彦

委 員 福田 一夫

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（なし）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（２名）

保健福祉部長 塚本 哲生

健康増進課長 羽成 信明

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

係 長 小野 聡

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

男０名 女性０名

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

○塚原委員長 ただ今から予算決算委員会文教厚生分科会を開催いたします。タブレッ
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トの方は９７ページですか。よろしくお願いします。では議案第２３号，令和２年

度土浦市一般会計補正予算第１５回，第１表歳出全部，第２表繰越明許費全部を議

題といたします。執行部より説明お願いします。

○羽成健康増進課長 健康増進課です。令和２年度土浦市一般会計補正予算第１５回に

ついてご説明いたします。補正の理由は，新型コロナウイルス感染症に係る予防接

種は，新型コロナウイルス感染症による重症者や死亡者の発生を出来る限り減らし，

新型コロナウイルス感染症の蔓延の防止を図ることを目的に，予防接種法に基づく

臨時接種を実施するものでございます。つきましては，迅速かつ安全に予防接種を

開始できるよう，必要な体制の確保と接種に係る費用について，予算の補正をお願

いするものでございます。事業の概要でございますが，新型コロナウイルスワクチ

ン接種事業につきましては，個別接種や集団接種でのワクチン接種に関わる医師，

看護師等を配置しワクチン接種を行います。財源につきましては，新型コロナウイ

ルスワクチン接種対策費国庫負担金，補助率１０分の１０を活用します。支出の主

なものといたしましては，市民の方のワクチン接種の接種料が主なものとなります。

また，集団接種の際の医師，看護師，薬剤師等の報酬費も含まれております。対象

者は，１６歳以上の市民１２万５，０００人を見込んで算定しております。次に新

型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業についてご説明します。迅速かつ安全

に予防接種を開始するため，ワクチン接種を個別接種や集団接種で実施するために，

必要な物品等を備え実施いたしたいと考えております。財源については，新型コロ

ナウイルス接種体制確保事業国庫補助金を活用いたします。補助率は１０分の１０

です。支出の方は，市民の方のワクチン接種に必要な衛生用品の購入や，集団接種

会場及び医療機関での感染防止に必要な衛生用品の購入。また，予約システムの改

修等や，接種に必要な接種券の郵送料が主なものになっております。市内の協力医

療機関７０へのワクチンの発送につきましても委託を考えておりますので，その委

託料も含まれております。補正予算額は，新型コロナウイルスワクチン接種事業の

補正予算額，５億４，４１９万１，０００円，また新型コロナウイルス接種体制確

保事業の補正予算額，２億３，３１４万円，合計７億７，７３３万１，０００円の予

算額となります。説明は以上でございます。

○塚原委員長 ありがとうございます。ご質問等ありますか。

○下村委員 ７億７，７３３万１，０００円があって，今回補正ですよね。繰越明許を

見るとその差額というのが，ちょっと違うんだけど教えてください。

○羽成健康増進課長 接種事業は３月から始まります。それで，３月に執行する額があ

りますので，執行した部分については令和２年度で執行しまして，その残りの部分

について，３年の方に繰り越したいと考えております。

○下村委員 金額が本当は減るんでしょう。３月に執行する部分と残りの部分が繰り越

していっちゃうから。第２表ってどういう金額になるんですか。繰越明許費の方が

８億５，９００万くらいになるのね。そうなると思うんですよ。今，補正額が７億

７，７３３万１，０００円。そこだけがはっきり分かるように。
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○羽成健康増進課長 当初１２月の補正予算で２，６２２万５，０００円，それで２月

の専決で６，５４０万４，０００円，今回の採決で７億７，７３３万円１，０００

円，トータルでこの事業につきましては８億６，８９６万円の額となります。それ

で，今回３月までで執行した分がありますので，総額といたしましては８億６，８

９６万円ですので，その部分の額が３月までに執行した部分と残りの部分について

は，翌年度に繰り越すという形になります。

○矢口委員 支出の明細についてお伺いします。１２節の委託料のバス運行委託料が体

的にどういうものかが１つと，１７節の備品購入費，超低温冷凍庫用自家発電機に

ついて，これは停電の時のバックアップ用という理解でよろしいでしょうか。

○羽成健康増進課長 発電につきましては，そうです。停電に備えての自動切替えの装

置となっております。バスの委託料につきましては，地区公民館とイオンモールを

送迎するような形を考えておりまして，そこの委託料となっております。

○矢口委員 最寄りの地区公民館に来ていただいて，そこから接種会場までの往復を面

倒見るということですね。

○羽成健康増進課長 そうです。

○福田委員 同じく委託料で各種予防接種委託料とありますが，各種予防接種とは。

○羽成健康増進課長 こちらは土浦市医師会の事務委託料となっています。

○塚原委員長 各種委託の各種は何ということだと思うんですよ。

○羽成健康増進課長 具体的内容はコロナワクチンワクチン予診票を，協力機関７０あ

ります，その予診票を回収する業務を土浦市医師会の方に委託しますので，その委

託料ということで，名前は各種となっておりますが，コロナウイルスワクチンの予

診票を回収するものとなっております。

○下村委員 歳出のほうで，９７ページの１３節施設使用料というのは，例えばイオン

モール土浦でもやれるよということで，あそこの会社は施設使用料を取ってやると

か新聞資料でいってたけれど，そういうものなんですか

○羽成健康増進課長 そのとおりでございます。イオンの使用料です。

○下村委員 イオンだけで，金額これくらいかかるということですか。

○羽成健康増進課長 生涯学習館の事務費も含まれております。

○下村委員 どれくらいイオンだけで取られるか分かるんですか。

○羽成健康増進課長 月１０万円ということで，それで契約を結んでおります。

○塚原委員長 いつまでかかるか分からなくて，ずっと打っていくからということだと

思うんですけど。

○羽成健康増進課長 それで３部屋借りている形となります。

○下村委員 ３０万円ね。他にあと１つだけいいですか。これは予約だとかいろんなこ

と言ってますけど，実際はシミュレーションしなければ分からない違う事態が発生

する，例えば予約した人が行かなかったり行けなかったり，あとは交通弱者だとか

いわれる，そういったことに対応するための費用はここの中に盛り込まれてますか。

どこら辺に入っているか教えてもらえます。
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○羽成健康増進課長 まずは予約関係につきましては，今回の補正ではなくて１２月の

補正で人材派遣の方の予約しておりますので，そちらの方で人材派遣方の委託料を

組んでおります。バスの送迎については，今回のバス送迎の委託料ということで，

委託料の方に組み込んでおります。電算関係では，システム構築ということで予約

システムの方で電算委託料，茨城計算センターの方で１６０万円の計上をさせてい

ただいております。主なものは以上でございます。あと，医師の集団接種をイオン

と保健センターで行いますが，そこに携わる医師，看護師についても報償費という

ことで計上させていただいております。巡回はまだ。

○下村委員 要するに，新聞資料やメディアで報道されているけれども，行けなかった

人をどういうふうに救済するのかという対応策ですよね，それだけ教えてもらいた

い。

○羽成健康増進課長 土浦市医師会の協力医療機関の中に，自ら接種会場に行けないよ

うな方に対して，巡回と言うんですかね，在宅で要支援者って言えばいいんですか

ね，その方に巡回して行ってもいいよという，医師が何名か，協力していただける

医師が出てきておりまして，そういう部分の報酬についても現段階では入っていな

いんですけれども，早い段階で，改めて計上させていただく予定では考えてます。

当然必要になってくると思ってます。

○奥谷委員 先ほどの全員協議会の資料の中で，接種体制の説明の中で文言が有るんで

すが，ワクチンの搬送は市が実施をする，希釈に使用する針とか注射器は医療機関

で調達する，費用は市が支払うというふうにあるのですが，これは後から国の方で

お金が入ってくるということなんでしょうか。それとも，市が負担をこの分はする

ということなんですか。

○羽成健康増進課長 今回計上しております接種体制確保事業の中で，対象となってお

りますので，経費については市がお支払いするんですが，補助の対象となっておりま

す。

○塚原委員長 ほかにございますか。

（「なし」の声あり）

○塚原委員長 それでは，採決をいたします。議案第２３号は，原案どおり決すること

にご異議ございませんか。

【「異議なし」との声あり】

○塚原委員長 ご異議なしと認めます。よって，議案第２３号，令和２年度土浦市一般

会計補正予算第１５回，第１表歳出全部，第２表繰越明許費全部は，原案どおり決

しました。以上で，当分科会に付託されました議案の審査は終了いたしました。以

上で，予算決算委員会文教厚生分科会を閉会します。皆さまお疲れ様でした。


